

Bordeaux, le 14 juin 2022

-PLAN CANICULE-

Le CHU de Bordeaux se tient prêt pour les épisodes de canicule

A compter d'aujourd'hui, mardi 14 juin, le CHU de Bordeaux met en place une cellule de crise hebdomadaire dédiée aux problématiques estivales et notamment à la gestion des épisodes de chaleur. Un plan d'organisation, basé sur le plan canicule, est en place.

Il détaille, par niveau de vigilance (de 1 à 4) :

- Les missions du CHU de Bordeaux dans le cadre du plan ORSEC risque naturel CANICULE (missions qui incombent au CHU de Bordeaux en tant qu'établissement de santé et missions spécifiques pour le SAMU et les EHPAD)
- Les actions concrètes à mettre en œuvre

→ le dispositif et tous les éléments d'organisation seront détaillés lors d'une conférence de presse organisée lundi 20 juin à 11h – Une invitation presse spécifique vous sera adressée demain

RAPPEL

Le plan canicule a pour objectif d'anticiper l'arrivée d'une canicule, de définir les actions à mettre en œuvre pour prévenir et limiter les effets sanitaires de la chaleur et d'adapter au mieux les mesures de prévention et de gestion au niveau institutionnel en portant une attention particulière aux secteurs sensibles lors d'un épisode de canicule.

En France, on parle de canicule lorsque la moyenne sur au moins trois jours consécutifs des températures minimales et maximales dépasse des seuils définis pour chaque département. Les seuils varient de 17°C à 24°C la nuit, et de 32 à 36°C le jour, selon les départements.

▶ **En Gironde**, les seuils sont : **21°C la nuit et 35°C le jour** (Source : plan canicule départemental 2019)